
区 地域コミュニティ協議会 活動名

北 長浦コミュニティ委員会 交通安全運動（人間のぼり旗）（カーブミラー点検）

東 東山の下地区コミュニティ協議会 自治連合会の解散とコミ協への１本化の体制作り

東 下山地区コミュニティ協議会 下山地区交通安全フェスティバル

中央 鏡淵小学校区コミュニティ協議会 交通安全キャンペーン（車）

中央 鏡淵小学校区コミュニティ協議会 交通安全キャンペーン（自転車）

中央 鏡淵小学校区コミュニティ協議会 地域活性化プロジェクト

中央 白山校区コミュニティ協議会 交通安全

中央 白山校区コミュニティ協議会 女性部会・手作り笹だんご講座

中央 白山校区コミュニティ協議会 防火部会

中央 有明台小学校区コミュニティ協議会 コミュニティ協議会事務所開設後の活動計画

南 味方地区コミュニティ協議会 味方地区コミュニティ協議会事業カレンダー

南 月潟コミュニティ協議会 月潟地区講演会

西 五十嵐小学校区コミュニティ協議会 交通安全”街頭指導“実施

西 五十嵐小学校区コミュニティ協議会 通学道路の安全対策

７　その他



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

北区  長浦コミュニティ委員会 

 

活動名：交通安全運動（人間のぼり旗）（カーブミラー点検） 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

高齢者の交通事故防止、子供たちの通学・下校時の交通安全及び防犯が課題。 

各所属自治会の役員関係者に交通安全と地域防犯意識の向上を図る。 

人間のぼり旗の実施、カーブミラー点検の実施。 

警察署、交通安全母の会、交通指導隊、交通安全協会 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

会社員が多く平日の朝の活動が難しく人間のぼり旗の実施は、休日の朝８箇所、１６０名の参加者
であった。 

黄色、ピンク色の交通安全、のぼり旗を各所に掲げ防犯ベストの着用により地域防犯にも効果があっ
た。 

警察署、駐在所と連携を図り無理のない長続きする活動を展開したい。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

東区  東山の下地区コミュニティ協議会 

 

活動名：自治連合会の解散とコミ協への１本化の体制作り 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

平成２３年の春、当コミ協は設立から約５年を経過しましたが、まだ、コミ協とはどういうものか、
また、従来の自治連合会との違いが良く分からないとの声も多く聞かれました。更に、コミ協と自治
連合会の予算も二本立てで複雑であったことから、効率的な運営の点からも自治連合会を発展的に解
散し、コミ協への一本化を計画しました。 

２３年度は準備期間とし、２４年度からの１本化を目標としました。 

① ２３年度の自治連合会及びコミ協の総会において、２４年度からの自治連合会の発展的解散、コミ
協への一本化の承認を得ました。 

② ４回の役員会において、組織図・規約の改正・役員体制・予算の１本化への素案作り及び修正を重
ね、２４年度の総会で承認を得るべく準備を進めました。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

① 歴史ある自治連合会の解散に対する理解を得ること。 
コミ協でも自治・町内会が活動の中心であることを理解してもらいました。 

② 新体制での役員体制の構築 
各部会で部会長、副部会長、部会事務局を選任し、部会長はコミ協の副会長として、副部会長及
び部会事務局は役員としてコミ協の運営にあたることにしました。 

① ２４年度から１本化がスタートし、５部会（自治･総務部会、環境・衛生部会、民生・福祉部会、
安心・安全部会、教育・育成部会）を中心とする活動体制が整いました。 

② 部会を通しての構成団体間の情報交換及び共働関係が深まり、三世代交流大運動会や、青少年育
成研修会、高齢者お楽しみ会、福祉研修会、もちつち・ゲーム大会、福祉ボランティ活動など連
携事業の充実が図られました。 

③ 当コミ協が中地区コミセンの指定管理者になったのを契機に、コミ協の事務所をコミセン内に置
くことができ、活動の拠点ができました。 

④ 予算の１本化により効率的な運営が可能となりました。 
 （自治・町内会からの自治連合会への会費はコミ協への会費に変更） 

コミ協への参画に消極的な自治・町内会もあるので、積極的に参画してもらえる魅力あるコミ協の
運営に努めたいと考えています。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

東区  下山地区コミュニティ協議会 

 

活動名：下山地区交通安全フェスティバル 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

H22.4.1下山地区コミ協の交通安全諸団体による、交通安全部会が設置され、下山地域内から、交通事
故や事件のない、安全・安心な街作りと明るく住みよい環境を目指し、地域住民の安全確保と交通安
全思想の高揚を図ることを目的課題としたもの。 

交通安全部会は、下山校区交通安全推進協議会、東新潟交通安全協会（空港支部・太平支部・下山支
部）、新潟市高齢者交通安全委員、地域交通安全活動推進委員、新潟東警察署 長寿社会交通安全アド
バイザーの各団体が「地域ぐるみの交通安全」という共通認識のもとに活動を展開するものである。 

各団体ごとの事業活動のほかに、秋の全国交通安全運動の一環として、下山地区交通安全フェアを交
通安全部会の総力を挙げて取り組んでいる。 

新潟市・新潟県警察本部・新潟東警察署・(財)新潟県交通安全協会 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

・会場が下山スポーツセンター、下山コミュニティハウスのエントランスホール、玄関先外と限ら
れたスペースである為、かなり手狭であった。 
・よいこの交通安全約束免許証の交付は慣れないスタッフは難しい。（写真撮影等） 
・ちびっ子白バイ隊員制服の試着は人気があり順番待ちである。(効率よくやる) 

第1回から第4回まで開催し、毎回400～500 人の地域の子ども・大人の参加を得て、交通安全の啓
蒙を図っている。 
（交通安全、地域安全チラシ、交通安全グッズ、交通安全ティッシュ等配布） 

・交通安全フェアは継続し、地域の安全・安心な街づくりに貢献して行きたい。 
・交通安全フェアの規模はこれ以上拡大はできないので、現状の中でやりくりしてゆく。 
・シートベルト・エアバック体験、飲酒運転体験ゴーグル、自転車教室、交通安全クイズなど、体
験型のコーナーは好評であるので継続する。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中央区  鏡淵小学校区コミュニティ協議会 

 

活動名：交通安全キャンペーン（車） 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

近年車社会となり、交通事故で死亡件数が増えているため、事故防止呼びかけの一環として実施した。

街頭でドライバーに事故防止に協力のチラシを配る。 

警察官に協力依頼をして、車一台ずつ止めて、小学生が書いたメッセージを小学生がドライバーに一
声かけて渡している。 

中央区役所、中央交通安全協会、鏡淵小学校 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

小学生からメッセージを書いてもらうこと、それを一枚一枚先生が目を通し誤字、脱字を訂正して
くれること。 

目に見える効果はわからないが達成感はある。 
メッセージを受け取ったドライバーから小学校長に一層の安全運転を心がけたいとのお礼の手紙が
届いた。 

従来通り展開して、この活動が交通事故防止の一助になれば幸いです。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中央区  鏡淵小学校区コミュニティ協議会 

 

活動名：交通安全キャンペーン（自転車） 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

昭和５０年頃まだ自転車生活が主体だったころ、空気のない自転車、整備不良の自転車が数多く見受
けられ、ある総会の席上不良自転車が多く見受けられるが交通安全協会として何とかならないかとい
う意見で、不良自転車を一掃しようとのことで始めた。 

最初、町内回覧で無料点検を周知したがあまり集まらなかったようだ。しかし、 
継続する事で、口コミ等で点検台数も増えてきた。 

特に点検目標は立てていない。 
年一回でも点検整備をして快適生活を送ってもらいたい。 

市自転車組合、中央区役所、中央交通安全協会、鏡淵小学校 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

自転車店主も年々歳を重ねているので、長時間の点検は無理。 
２時間が適当と思われる。 

年一回の点検日を待っている人が多く、実施月日の質問を受けている。 

従来通り実施したい。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中央区  鏡淵小学校区コミュニティ協議会 

 

活動名：地域活性化プロジェクト 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

社会環境の変化、高齢化、少子化等による地域コミュニティの衰退を防ぐため、地域の活性化が必要
であると考えました。 

・地域住民だけでなく、多くの団体からなるプロジェクトチームを立ち上げること。 
・実態調査をもとに、活性化を促進すること。 

・現在まで築きあげて来た関係諸機関はもとより、「学園のまち」という当地域の強みを活かした中
学から大学までの多くの学生からなるプロジェクトチームを立ち上げたこと。 

市社協・中央公民館・区役所・白山市場協同組合・１中学校・４高校・１大学 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

・学生ならではの視点での取り組みを多く取り入れることが出来たこと。 

・地域住民と学生へのアンケート調査を実施することにより、地域の実態が明らかになったこと。 
・実態調査の分析・検討の結果、今後の取り組みの具体策が決まったこと。 

・活性化のための具体的な取り組みを始めたいと考えています。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中央区  白山校区コミュニティ協議会 

 

活動名：交通安全 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

小学校登校時の交通安全 
指導者育成 

交通安全指導を行う 

校区内交差点１２ヶ所での登校時の指導、誘導 ４月～３月の３２日間 午前７：２０～８：１０ 
校区内通学路の安全点検を４月７日に行った 
指導者育成講習会参加（１回８名参加） 

なし 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

人員確保 

交通安全の保持 

継続の予定 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

中央区  白山校区コミュニティ協議会 

 

活動名：女性部会・手作り笹だんご講座 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

地域の交流・世代の交流、伝統食品について知ってもらおうと考えた。 

幅広い世代の方に参加してもらう。 

チラシの作製、回覧、声掛け等 

なし 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

参加しやすい時期や時間の設定、グループ分けなど 

グループで団子作りをしてもらうことで、会話がはずみ、協力し合って活動ができた。 

地域の課題を考えながら、気軽に参加でき、楽しんでもらえる活動を考えていきたい。 



 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中央区  白山校区コミュニティ協議会 

 

活動名：防火部会 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

・火災予防 

・防火のための広報やパトロールの強化 

・一声運動（季節に応じて、白山分団消防車に同乗し、防火広報実施） 
４／１、８／５、１１／１８、１２／１６、１／３（５回） 
・防火パトロール ８／１８、１２／１５（２回） 
・防災訓練 ７／３、８／１８（２回） 
・住宅用火災報知器の設置促進運動 

なし 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

・防災訓練防火パトロールは参加者を増やすため、自治会長や地域の協力者に依頼して参加人数の
増加に苦労した 

・Ｈ２４．１．１以降、現在火災発生件数「０」 
・防災訓練では避難の手順、経路の確認が理解された 

・上記活動の他、積雪時の消火栓近辺の除雪運動を展開して行きたい 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

中央区  有明台小学校区コミュニティ協議会 

 

活動名：コミュニティ協議会事務所開設後の活動計画 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

平成18 年 6 月､コミ協の結成を契機に､従来の閉鎖的でバラバラな自治町内会の独自活動から脱皮し､
行政との協働・連携により､防災・防犯､健康福祉､環境廃棄物､地域交流などの課題を整合性をもって､
住民サービスの向上に努力を重ねてきまた。しかし､諸活動の企画､立案の打ち合わせ､実践行を具現化
する「砦」(事務所)がなく、長く個人宅に置く状態が続いていました。平成24年8月、行政の支援で、
民間借り上げの事務所を開設できました。暫く経過した今日､行政の課題､地位要求の発信基地として､
有効活用にどのようにしたらよいか､探求を重ねています。 

開設当初、事務局長は､月､水､金に午前､常駐しながら、事務所らしく模様替えするために中古品の提
供を呼びかけてきました。早速､様々な台所用品､机､椅子､など提供品がどっと出てきました。地域課
の援助で会議用の机・椅子の提供を頂き､ようやく事務所らしくなりました。コミ協の実務打ち合わせ、
役員会、敬老会の準備・集会、町内会議、講演会､等少しずつ使用されています。しかし、専門部会活
動がまだ定着してないため活用が弱いのが実態です。平成25年度は6月開催の総会に専門部会の在り
方について問題提起を行おうと考えています。 

コミ協結成以前から、地域の内では､｢防犯・防火連合｣｢交通安全協会｣、｢民生委員の福祉｣､｢敬老会｣､
「スポーツ振興会」「ＰＴＡ」「青少年育成・交通安全推進協議会」などの諸団体が、地域の｢安心安
全｣活動を展開していました。近年、小学校セーフティスタッフ、教育コーディネーター、ふれあいス
クール、福祉施設との協働活動など、新たな事業が発生して複雑になっているため、コミ協の専門部
会の組織と整合性に欠ける点を抱えています。例えば、コミ協の理事・専門部役員に縦割り組織の正
副会長が就任したほうが理想的な面があるようです。もちろん単独で連携・協力が良い組織もありま
す。整理して行きたいと考えています。 

コミ協の構成団体以外で連携・協力団体として大切な組織は、有明台小学校、有明台交番、関屋自動
車学校、白新関屋地域包括支援センター、社会福祉法人｢しなの会｣(あどばんす､ふらっと)などです。



 
 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

有明台小区コミ協の構成団体のなかに、老人会組織として①関恵会、②関老会、③弥生有明仲良し
会があります。かつては、掘割町内会、文京自治会にも老人会がありましたが、組織率に激減とリ
ーダー不足のため解散してしまいました。全市を見渡すと年々老人会が解散しています。いま存在
する老人会役員と、また、上部団体の役員とコミ協の役員が一度集まって交流と対策会議を開いた
ほうがよいと考えています。敬老活動と言えば｢旅行｣ばかりではなく、健康福祉関連の講演会、社
会奉仕活動、老人見守り隊、地域清掃活動など、楽しく多彩な活動はいかがでしょうか。 

少子高齢化社会のため、自治町内会のなかには、幼児、児童の激減で、夏休みの企画を立てても、1
ケタの参加者しかない寂しさです。一昔のように、町内単独で1年生から6年生の異学年生が、自然
の懐に抱かれて、運動で汗を流し、食事をつくり、みんなで賞味し、キャンプファイヤーで友情を温
める事業ができなくなってしまい残念です。コミ協（スポーツ振興部会主催）で日本海の綱引き、ボ
ウリング大会、早起き健康ウォークなどの企画には親子連れが沢山参加します。時代の変化に適応し
た企画を今後も実践していきます。 

総てのコミ協に一人だけ年間12間年ほど保障した専従を配置することで、行政の推進を図ることを
提案します。事務局長の献身的な努力で自治町内会､構成諸団体(25)をまとめています。私どもの運
営財源は、町内単位の僅かな分担金と他の団体助成金、そして、市の運営助成金(20万円)で賄って
います。とても、独自で専従の費用弁償はねん出不可能です。新潟市全体でコミ協活動の在り方を
研究、改善することで、大胆な予算措置を行い、協働の輪を強化していただければ幸いと考えてい
ます。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

南区  味方地区コミュニティ協議会 

 

活動名：味方地区コミュニティ協議会事業カレンダー 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

イベント情報の一元的共有化が課題であった。 

地域の連帯感・積極的イベント参加を求めコミュニティ形成に寄与することを目的に作成しコミ協組
織の連携を図り，情報収集・連絡・調整し作成した。 

コミュティ協議会でカレンダー作成委員を選定し，地域の各種団体のイベント情報等を一冊のカレン
ダーにまとめた。 

地域教育コーディネーター・保育園 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

情報収集 

このイベントカレンダーを配布することにより，効率的に情報を共有することと，家族の年間スケジ
ュールも組みやすくなった。 
味方小学校が「平成 24 年度 優れた『地域による学校支援活動』推進にかかる文部科学大臣表彰」
を受賞した。 

毎年この事業効果を検証し，よりよい情報カレンダーを作成できるようにしたい。 



 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

南区  月潟コミュニティ協議会 

 

活動名：月潟地区講演会 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

核家族化や少子高齢化，長引く不況による雇用不安，格差の拡大，膨大な情報社会の中で，私たちを
取り巻く環境が様変わりしており，夢を持てず生きづらくなってきている。 

子どもたちが夢を持ち，実現に向け努力する事の大切さや支えてくれる周りの人への感謝を感じても
らうことや，大人も諦めずに努力をするすばらしさを思い出してもらいたい。   
また、ふるさと“月潟”を大切に思う心を育んでもらいたい。 

テーマを決めて，その分野でご活躍された方を講師にお迎えし，講演を行った。 

月潟出張所・月潟地区公民館 

 
実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

予算に限度があるので，あまり有名な講師の方を呼べないが，いいお話でも無名の方だと人が集ま
らず，折り合いが難しい。 
会場の音響の調子が悪く，市から修理も買い替えも難しいとのことで，他から借りてこなければい
けない。 

講師から直接お話を聞くことで，聴衆者の皆さんそれぞれの人生の中で共感する部分があり，苦労や
喜び，感謝の心や努力をすることの大切さなどを改めて感じていただいた。 

予算の捻出に課題があるが，地域の皆さんから喜んでいただけるような講師をお迎えし，講演会を
続けて行きたい。 



 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

西区  五十嵐小学校区コミュニティ協議会 

 

活動名：交通安全”街頭指導“実施 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

Q 活動の際に，コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

寺尾線開通に伴い交通量増大に鑑み運転者のマナーの増強を期待した。 

運転者に個別に意思の伝達を行う。 
100名以上 

運転者にメッセージを“梨”と一緒に手渡しを行い注意喚起を行った 

新潟西警察署 

 実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

交通事故ナシにかけて梨に“交通事故ナシ”のシールを張った。 

効果があったと期待をしておる。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

西区  五十嵐小学校区コミュニティ協議会 

 

活動名：通学道路の安全対策 

活 動 内 容 

Q この活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような目標を立てましたか？ 

Q 目標達成のために，どのような活動を行いましたか？ 

当コミ協内の道路は狭い箇所が多いがその道路を通学路として利用しており車両通行も多く生徒の交
通事故発生の危険が大きい。 

通学路で生徒が通う道であることを通行車両の運転手に認知して貰い丁寧な運転をして頂く事を目標
とした。 

運転者目線を意識して通学路で有るとの表示板を百数十枚設置した。 

 実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

標識のサイズ、配色など。 

車両運転者に寄り良く見えて注意喚起に役立って居るとの反応が多い。 


